

No dejaron ingresar a expresidente Uribe a la Universidad del Cauca

Cerca de 2500 estudiantes de la Universidad del Cauca se agolparon en las puertas del claustro de Santo Domingo (sede central de la institución) en Popayán, para impedir el ingreso de Álvaro Uribe Vélez.

El hecho ocurrió hacia las 10 de la mañana de este viernes 30 de agosto, en momentos previos a la conferencia 'Posiciones del Centro Democrático sobre la paz', la cual iba a ser dictada por el exmandatario. Uribe llegó junto a Óscar Iván Zuluaga y Francisco Santos, quienes se vieron obligados a cancelar el evento ante el multitudinario bloqueo de las calles. "Preferimos no provocar a la gente", señaló el precandidato Santos. El expresidente tuvo que acudir a más escoltas de la policía para dejar el lugar, a esta hora almuerza en el Club Campestre de la capital caucana.

<http://www.las2orillas.co/dejaron-ingresar-expresidente-uribe-la-universidad-del-cauca/>